

COMMUNIQUÉ DE LA VILLE DE GAP

29 septembre 2025

Le président du groupe SNEF découvre les opportunités de Gap

Le président du groupe SNEF, Jean-Pierre DRÉAU, a visité Gap à l'invitation du maire, Roger DIDIER. Créé en 1905 à Marseille, où il a toujours son siège, le groupe SNEF est historiquement spécialisé dans les travaux électriques à bord des navires, mais s'est progressivement développé dans les télécommunications, les infrastructures, le nucléaire et le tertiaire, et plus récemment dans le numérique. Il emploie 15 000 collaborateurs en



France et dans le monde pour un chiffre d'affaires de 2,1 milliards d'euros.

M. DRÉAU a découvert la ville de Gap en compagnie de plusieurs collaborateurs et partenaires. Cette visite a été plus particulièrement axée sur la prochaine création de Gap Tech Valley aux Eyssagnières, une zone que la Communauté d'agglomération souhaite dédier à l'accueil d'activités économiques à haute valeur ajoutée technologique, et sur le projet de restructuration et de requalification de Gap-Bayard, qui vise à moderniser le site, diversifier les activités (avec la création d'un stade de biathlon et de ski roue notamment) et monter en gamme pour la restauration et l'hébergement. Cette visite particulièrement dense a été l'occasion de faire découvrir au président du groupe SNEF les nombreuses opportunités qu'offrent Gap et son Agglomération. Elle a par exemple permis de présenter le projet de la rue souterraine de la Providence, qui a particulièrement intéressé Jean-Pierre DRÉAU.

Roger GRIMAUD, vice-président de la Communauté d'agglomération délégué au développement économique, et Yvan CHAIX, directeur de l'Agence de Développement des Hautes-Alpes, ont également pu rencontrer M. DRÉAU lors de cette journée.

« Nous avons eu l'opportunité d'organiser cette visite avec ce grand capitaine d'industrie et je salue l'écoute et le temps qu'il nous a accordés », commente le maire, Roger DIDIER. « Gap possède de nombreux atouts et ce groupe mondial, qui est particulièrement attaché à Marseille et à notre région, peut y trouver des opportunités en lien avec ses multiples domaines d'activité. Nous allons bien sûr nous employer à creuser ces opportunités avec M. DRÉAU. »

Une nouvelle rencontre doit avoir lieu prochainement à Marseille.